

XPOS

Sosialisasi Kandidat Ketua IKA FIB UNAIR, Dekan FIB: Alumni Adalah Simbol Hubungan dengan Masyarakat

Achmad Sarjono - JATIM.XPOS.CO.ID

Jul 15, 2022 - 23:43



SURABAYA - Ikatan Keluarga Alumni Fakultas Ilmu Budaya Universitas

Airlangga (UNAIR) menggelar sosialisasi virtual bagi calon ketua IKA FIB UNAIR Masa Bakti 2022-2025 pada Rabu (13/7/2022).

Mereka adalah Ezith Perdana Estafeta, alumnus Sastra Indonesia 1999 dan Kombes Pol Yuli Cahyanti SS MSi, alumnus Sastra Inggris 1993.

Pada awal acara, Dekan Fakultas Ilmu Budaya (FIB) UNAIR Prof Dr Purnawan Basundoro SS MHum berpesan kepada kedua calon bahwa untuk membesarkan FIB perlu dukungan dari berbagai pihak. Dalam hal ini, alumni memegang peran yang sangat sentral untuk ikut andil mengembangkan FIB, utamanya relasi dengan masyarakat.

“Melalui alumni, berbagai hal terkait kondisi dan perkembangan FIB bisa dikomunikasikan kepada masyarakat luas. Oleh karena itu, IKA FIB ini berperan untuk menjadi simbol hubungan antara fakultas dengan masyarakat. Jika IKA FIB bisa berdiri dengan kokoh maka hubungan IKA FIB dengan masyarakat akan terjalin dengan baik,” ujarnya.

Kemudian, pakar sejarah perkotaan itu juga menyampaikan bahwa proses yang terjadi pada masyarakat bersifat sangat dinamis. Sehingga, pola pengajaran di FIB harus terus menerus disesuaikan.

“Di sinilah peran alumni sebagai output yang telah menyebar di masyarakat dan telah bekerja di berbagai sektor yang tentunya menjadi salah satu variabel menguntungkan untuk memberikan berbagai masukan bagaimana proses belajar mengajar bisa menyesuaikan diri dengan berbagai perkembangan yang ada di luar,” terangnya.

“Dengan demikian, informasi terkait perkembangan masyarakat bisa disesuaikan dengan kurikulum yang merupakan dasar bagi proses belajar mengajar. Ini adalah sebuah kesempatan agar teman-teman alumni bisa bahu-membahu juga memperbarui aspek-aspek keorganisasian,” tambah Prof Purnawan.

Perkuat Jejaring

Beranjak pada sosialisasi, kedua calon menyosialisasikan terkait urgensi memperkuat jejaring alumni. Keduanya sepakat bahwa jejaring alumni yang kuat dapat memberikan kontribusi terhadap pengembangan almamater.

Salah satu upaya yang dilakukan ialah memperkuat jejaring alumni pada bidang profesi. Dalam hal ini, IKA FIB UNAIR berinisiasi membuat grup sesuai dengan profesi masing-masing para lulusan agar komunikasi dan informasi dapat tersampaikan dengan mudah.

Di samping itu, adanya grup dapat mendukung misi Universitas Airlangga (UNAIR) untuk terus meningkatkan kualitas employability para lulusan. (*)

Penulis: Rafli Noer Khairam

Editor: Binti Q. Masrurroh